



Canadian Academy of Health Sciences
Académie canadienne des sciences de la santé

La version française suit

Hello!

Today, the Canadian Academy of Health Sciences launched two new ways for Autistic people, families, and others who support them to share their views on autism. This input is being gathered as part of an assessment on autism that will consider scientific information and also be informed by a public engagement process.

Learn more about this public engagement process at <https://cahs-acss.ca/engagement-process/>.

How to get involved

1. Visit the engagement hub

This website is for Autistic people, family members, and others who support them including service providers, educators and volunteers. Here you can share your views on autism by:

- Taking a survey
- Posting ideas about different topics
- Joining a discussion using the online chat forum

The hub lets participants contribute at their own pace, in a way that isn't rushed and at a time that is convenient. It is a good option for people who need assistance to participate.

The engagement hub is open from April 7 to May 31, 2021. Visit the hub at <https://consultation-en.cahs-acss.ca/>.

2. Participate in a community conversation

Join others in a live (Zoom) conversation about autism. There are 21 sessions. Each one is designed to meet the needs of different people and organizations, based on their identity or location.

These community conversations are taking place in April and May. Learn more and sign up for the conversation you're interested in at <https://cahs-acss.ca/community-conversations/>.

A reminder that our written submission process for stakeholder organizations closes on April 11. To make a submission, visit <https://survey.alchemer.ca.com/s3/50098476/Written-Submissions-Stakeholder-Organizations>.

These public engagement opportunities were designed with input from many people. This includes Autistic people and family members, as well as researchers, engagement specialists and others. Learn more about the public engagement process here <https://cahs-acss.ca/engagement-process/>.

How to spread the word

We invite you to help spread the word about this public engagement process with your peers, staff and networks.

Thank you for participating in this important initiative. Please contact us if you have questions or feedback at autism@cahs-acss.ca.

Assessment on Autism
Canadian Academy of Health Sciences
www.cahs-acss.ca



Canadian Academy of Health Sciences
Académie canadienne des sciences de la santé

Bonjour!

Aujourd'hui, l'Académie canadienne des sciences de la santé a lancé deux nouvelles façons pour les personnes autistes, les membres de leur famille et les autres personnes qui les soutiennent de faire part de leurs points de vue sur l'autisme. Ces commentaires sont recueillis dans le cadre d'une évaluation concernant l'autisme qui tiendra compte des données scientifiques et qui sera également éclairée par un processus de consultation du public.

Pour en savoir plus sur ce processus de consultation du public, consultez le site <https://cahs-acss.ca/engagement-process/?lang=fr>.

Comment participer

1. Visiter la plateforme de consultation

Ce site Web s'adresse aux personnes autistes, aux membres de leur famille et aux autres personnes qui les soutiennent, y compris les fournisseurs de services, les éducateurs et les bénévoles. Vous pouvez y faire part de vos points de vue sur l'autisme par les moyens suivants :

- Répondre à un sondage
- Publier des idées sur différents sujets
- Vous joindre à une discussion en utilisant le forum de clavardage en ligne.

La plateforme permet aux participants de contribuer à leur propre rythme, sans précipitation et au moment qui leur convient. Il s'agit d'une bonne option pour les personnes qui ont besoin d'aide pour participer.

La plateforme de consultation est ouverte du 7 avril au 31 mai 2021. Consultez la plateforme à l'adresse <https://consultation-fr.cahs-acss.ca/>.

2. Participer à une conversation communautaire

Joignez-vous à d'autres personnes dans le cadre d'une conversation en direct (Zoom) sur l'autisme. Il y a 21 séances. Chacune est conçue pour répondre aux besoins de différentes personnes et de différents organismes, en fonction de leur identité ou de leur emplacement.

Ces conversations communautaires ont lieu en avril et en mai. Pour en savoir plus et pour vous inscrire à la conversation qui vous intéresse le plus, consultez le site <https://cahs-acss.ca/community-conversations/?lang=fr>.

Nous vous rappelons que notre processus de présentation d'observations écrites pour les organismes d'intervenants se termine le 11 avril. Pour présenter une observation, consultez le

site <https://survey.alchemer-ca.com/s3/50098868/Mod-le-pour-les-observations-crites-organismes-d-intervenants>.

Ces occasions de consultation du public ont été conçues avec la participation de nombreuses personnes, notamment des personnes autistes et des membres de leur famille, ainsi que des chercheurs, des spécialistes de la consultation et d'autres personnes. Pour en savoir plus sur le processus de consultation du public, consultez le site <https://cahs-acss.ca/engagement-process/?lang=fr>.

Comment faire passer le mot

Nous vous invitons à faire connaître ce processus de consultation du public à vos pairs, à votre personnel et à vos réseaux.

Nous vous remercions de bien vouloir participer à cette importante initiative. Veuillez communiquer avec nous si vous avez des questions ou des commentaires à autism@cahs-acss.ca.

Évaluation de l'autisme
Académie canadienne des sciences de la santé
www.cahs-acss.ca